
 

Trélivan. L’année sera consacrée à la rénovation extension de la mairie 

 
Extension et rénovation de la mairie, aménagement de la rue du Stade, réfléchir à la future école 
maternelle et à une nouvelle liaison douce vont bien occuper les élus de Trélivan (Côtes-d’Armor) 
cette année. 

 

La maire Suzanne Lebreton souhaitait cette année encore, mettre à l’honneur Claude Le Borgne 

nommé maire honoraire en novembre 2020, mais l’annulation de la cérémonie des vœux l’en a de 

nouveau empêchée pour la 2e année. 

 

 

Pas de vœux cette année encore pour la maire de Trélivan (Côtes-d’Armor), Suzanne Lebreton, 

élue en 2020. Elle explique les différents projets qui seront portés cette année. 

 

Rénovation et extension de la mairie 
Le chantier démarrera en février 2022 et va occuper toute l’année, voire début 2023. Dès fin 

janvier, le service administratif va être déplacé dans des modulaires derrière la cantine. Nous 

avons recruté une personne en renfort au secrétariat de mairie jusqu’à fin février. Nous 

cherchons aussi un agent pour le service technique à temps plein, en renfort pour un ou deux 

mois. Actuellement, à l’appel d’offres, quatre lots n’ont pas été pourvus, les entreprises ont 

jusqu’au 21 janvier pour y répondre. Un chantier prévu autour de 550 000 € HT. 

 

Aménagement de la rue du Stade 
La rue du Stade sera un autre chantier qui va occuper également l’année. Les travaux consistent 

en l’effacement des réseaux électrique et téléphonique, la réfection des eaux pluviales, la 

modernisation de l’éclairage public et les aménagements de voirie et urbains. Nous allons bientôt 
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lancer l’appel d’offres. Les réseaux seront effectués au printemps. Comme le chantier va durer 

sur l’année, ça va être compliqué pour les habitants, prévient la maire. Mais, il faut passer par là. 

 

Réseau Dinamo 
On espère avoir le réseau de transport Dinamo en 2022. Les circuits ne sont pas encore calés. 

Nous sommes la seule commune de la centralité à ne pas avoir le Dinamo. 

 

La fibre optique 

Le déploiement de la fibre avance bien. Le câblage est en cours pour une 

commercialisation raisonnablement en juin 2022. La première partie, au nord-est, 

est déjà terminée et la réception de travaux a eu lieu. Ça ne nous coûte rien, mais 

cela fait partie des choses qu’on nous demande. Les personnes ne peuvent pas 

télétravailler car il n’y a pas de débit. 

 

Préparer 2023… 
Parmi les projets de l’année 2023, il y a celui d’une nouvelle école maternelle, dont il faudra 

trouver l’emplacement. L’étude urbaine doit permettre d’y répondre. Un chantier d’au moins 1,5 

million d’euros et un achèvement au plus tôt, en 2024. À côté de cela, la municipalité va continuer 

à travailler sur la liaison douce pour aller à Dinan, elle sera pour 2023. 

 

Conseiller numérique 
À partir du 1

er
 mars, la commune va bénéficier de la venue d’un conseiller numérique tous les 

quinze jours à la bibliothèque qui fait partie du réseau Lirici. Il sera embauché par Dinan 

agglomération et viendra pour aider les habitants dans leurs démarches administratives. 

 

Convivialité 

J’espère que l’on pourra faire un après-midi récréatif pour nos anciens quand on 

sera sortis du Covid, car nous n’avons pas pu organiser le repas du centre communal 

d’action sociale. 

 


